

*Le président du parlement cubain
a reçu une délégation de la
Russie*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 avril (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP, parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a reçu aujourd'hui le président de la Douma d'Etat (chambre basse) de l'Assemblée Fédérale de la Fédération de Russie, Viatcheslav Volodine.

Au Capitole, siège de l'ANPP, M. Lazo a souhaité la bienvenue au visiteur et à la délégation qui l'accompagne, qui répondent à une invitation officielle du pouvoir législatif de la nation caribéenne.

Nous apprécions à sa juste valeur l'effort réalisé pour organiser cette rencontre, a souligné le président du parlement, qui a mis en exergue l'importance de la première réunion de la commission interparlementaire de coopération, un instrument destiné à renforcer davantage les liens entre les deux nations.

M. Lazo a remercié la Russie pour sa solidarité avec Cuba, tant dans le rejet du blocus économique américain que dans les circonstances difficiles que l'île a traversées, et a exprimé le rejet par son pays des sanctions à l'encontre de la nation eurasiennne.

Il a souligné que cette visite, de très haut niveau pour les personnalités réunies dans la délégation, a pour but de renforcer et d'élargir les relations solides qui unissent les parlements des deux pays, grâce à l'échange d'expériences.

Elle contribuera également aux accords entre les présidents Miguel Díaz-Canel et Vladimir Poutine, et portera ainsi les relations au niveau de l'amitié entre les peuples, a-t-il ajouté.

Le chef de la Douma d'État russe a félicité M. Lazo pour sa réélection à la tête de l'assemblée législative cubaine et lui a transmis les salutations d'autres dirigeants de son pays.

Il a souligné l'importance de la commission de coopération interparlementaire, qui a également eu lieu samedi, et qui permettra d'aborder les questions qui préoccupent les citoyens des deux pays et de trouver des moyens de faire face aux défis communs.

La Commission est le résultat d'un accord signé à Moscou le 30 novembre.

M. Volodine est à la tête d'une délégation composée des chefs de la Douma d'État et des différentes commissions de cet organe, ainsi que du Conseil de la Fédération, d'autorités de différents ministères et de représentants d'autres organes du pouvoir exécutif. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321162-le-president-du-parlement-cubain-a-recu-une-delegation-de-la-russie>



Radio Habana Cuba